



Concours de la résistance et de la déportation 2010

publié le 22/04/2010

Les élèves de 3ème ont réalisé par équipes des dossiers sous forme papier ou numérique sur le thème de "l'appel du 18 juin 1940 et de son impact jusqu'en 1945".

Ces dossiers sont évalués au collège comme travail de recherche documentaire.

Plusieurs dossiers ont obtenu des prix lors du jury départemental qui a classé

1er le dossier numérique de Marine Villain et Amélie Dubois,

2ème ex aequo le dossier numérique de Pauline Fouquet-Métivier et Pauline Rossard,

3ème le dossier numérique de Kevin Grelet et Colin Besly,

4ème ex aequo le dossier papier de Quentin Marquer et Bryan Guitard.

Les prix seront remis mi-juin par la préfecture et l'inspection académique, et d'anciens résistants et déportés.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.